

## LE JUBILÉ

DU RÉVÉRENDISSIME PÈRE MAÎTRE-GÉNÉRAL.

---

Le 23 mai, le R<sup>me</sup> Père Général célébrait le jubilé de sa profession religieuse. La fête a été toute intime et religieuse.

On se rappelle que le R<sup>me</sup> Père a revêtu l'habit de l'Ordre à Flavigny au lendemain de son ordination sacerdotale. Sa santé très délicate fit craindre aux Pères qu'elle ne put pas résister aux austérités de l'Ordre. D'autre part la piété et la ferveur du novice leur fit penser qu'ils avaient là un sujet sur lequel Dieu avait des desseins de miséricorde, le R<sup>me</sup> Père Jandel fut consulté et trancha la difficulté en prenant à son compte le jeune Père Cormier et le transférant à Ste Sabine. Deux ans après la vestition, le Maître Général crut l'épreuve suffisante. Avec l'autorisation du Pape Pie IX il reçut la profession solennelle du R. P. Hyacinthe Marie Cormier, le 23 mai 1859 dans la salle du Chapitre de Ste Sabine où six siècles et demi auparavant le Saint Patriarche Dominique avait donné l'habit à Saint Hyacinthe et au B. Ceslas son frère — et peut-être reçu six mois après leur profession. La Providence a voulu que cette partie du couvent où se trouvent tant de chers souvenirs des premières années de la famille dominicaine ne fût jamais ravie à l'Ordre. Naturellement c'est à Ste Sabine, dans le Chapitre où il avait fait ses premiers et derniers vœux que le R<sup>me</sup> Père a tenu à renouveler devant ses Frères et ses fils présents à Rome sa consécration religieuse. C'est dans la vieille basilique chère au cœur de Dominique et témoin de ses oraisons toute-puissantes sur Dieu et terribles au démon qu'il a tenu à chanter la messe d'actions de grâces et l'hymne de reconnaissance pour ce demi-siècle de vie religieuse.

A part les trois Provinciaux de France et le Prieur de Louvain peu de religieux étaient venus de loin pour la fête.